
 

ACTA DE ACUERDOS DE LA I COMISIÓN PERMANENTE ORDINARIA DEL 

CONSEJO DE ESTUDIANTES 

 

La I Comisión Permanente Ordinaria del Consejo de Estudiantes de la 

Universidad, tuvo lugar en la Facultad de Ciencias de la Educación (Campus 

de Puerto Real), constituyéndose en segunda convocatoria a las 16:20 horas, 

actuando como Presidente el Sr. D. Miguel Ángel Pérez Bellido, Presidente del 

Consejo de Estudiantes de la Universidad de Cádiz, asistido por el Secretario 

del Consejo, Sr. D. José María Cervilla Bellido, para tratar el siguiente 

ORDEN DEL DÍA 

1.- Informe del Consejo de Dirección a la Comisión Permanente 

2.- Presentación de la estructura del Consejo de Estudiantes 

3.- Informe sobre la ejecución presupuestaria del ejercicio 2017. 

4.- Informe sobre los umbrales presupuestarios establecidos para el ejercicio 

2018. 

5.- Aprobación, si procede, del inicio de elaboración del posicionamiento sobre 

transportes y acceso a los campus. 

6.- Aprobación, si procede, del inicio de elaboración del posicionamiento sobre 

acreditación de idiomas. 

7.- Aprobación, si procede, de la postura del Consejo de Estudiantes relativa a 

la apertura de la Biblioteca de la Universidad de Cádiz en verano y navidad. 

8.- Debate sobre la organización de los actos de graduación en los diferentes 

centros de la Universidad. 

9.- Asuntos de trámite 

10.- Ruegos y preguntas. 

************* 

1.- Informe del Consejo de Dirección a la Comisión Permanente 

El Sr. Pérez Bellido, Presidente del Consejo, expone que en los seis meses de 

periodo que se informan, el evento de CREUP ha sido el que ha centrado el 

esfuerzo del equipo del Consejo. Se ha seguido asistiendo a las reuniones del 

Consejo de Gobierno y Consejo Social, se han aprobado las bases de las Becas 

UCA, y se han aprobado las memorias de algunas titulaciones. 

 



 

El Sr. Cervilla Bellido, Secretario del Consejo, expone el informe de la Secretaría, 

adjunto en la documentación remitida a los miembros.  

El Sr. Aguilar Bejarano, Director de Marketing y Redes Sociales, expone la labor 

desarrollada en redes sociales, incidiendo en la novedad de la marca CEUCA 

respecto a la DAUC, las compras de merchandising y presentando el nuevo 

logo del CEUCA.  

El Sr. González Ortega, Director de Responsabilidad Social Universitaria, 

expone que su área es limitada, y su trabajo se ha centrado en asistir a las 

reuniones de las comisiones relacionadas con igualdad y similares, así como el 

contacto con unidades de la Universidad centradas en estas materias. 

El Sr. Pérez Bellido, Presidente del Consejo, expone el informe de los dos 

miembros del equipo que se han excusado. Sobre la Vicesecretaría, expone 

que ha atendido a todas las consultas de carácter jurídico y ha elaborado el 

contrato de confidencialidad para los miembros del Consejo de Dirección. Se 

le ha encargado un estudio para constituir una asociación juvenil dependiente 

del Consejo de Estudiantes y así poder obtener subvenciones. Sobre la labor 

desarrollada en representación externa, expone la buena imagen del Consejo 

en las distintas universidades españolas, tanto entre los representantes de 

estudiantes como entre los equipos de gobierno. Trata los últimos 

acontecimientos en CAE y en CREUP, y felicita a Jesús de Alba por su elección 

como nuevo Presidente de CREUP. 

 

2.- Presentación de la estructura del Consejo de Estudiantes 

El Sr. Pérez Bellido, Presidente del Consejo, explica la nueva estructura que 

tiene el Consejo de Estudiantes y las Delegaciones de Estudiantes, después del 

cambio en los Estatutos de la Universidad.  

El Sr. Sicre González, en representación de la Delegación de Estudiantes de 

Filosofía y Letras, pregunta si hay elaborado algún organigrama con los cargos 

que se ocupan en el Consejo. 

El Sr. Pérez Bellido, Presidente del Consejo, contesta que el organigrama 

existente está en la página web, en el apartado de Presidencia. 

 

3.- Informe sobre la ejecución presupuestaria del ejercicio 2017. 

El Sr. Cervilla Bellido, Secretario del Consejo, expone el informe sobre la 

ejecución de los presupuestos de la DAUC – CEUCA de 2017. 



 

El Sr. Sicre González, en representación de la Delegación de Estudiantes de 

Filosofía y Letras, explica que tiene en su Delegación un teléfono móvil 

correspondiente a un Delegado de Campus. También pregunta sobre si el 

aumento de 5.000€ de la Junta de Andalucía se mantendrá para próximos años. 

El Sr. Cervilla Bellido, Secretario del Consejo, explica que los teléfonos móviles 

de los delegados de campus iban con cargo a una subvención que otorgó el 

Ministerio a la Universidad, y actualmente van con cargo al Vicerrectorado. 

Sobre el aumento, explica que es sostenido en el tiempo según informan desde 

la Consejería. 

 

4.- Informe sobre los umbrales presupuestarios establecidos para el ejercicio 

2018. 

El Sr. Cervilla Bellido, Secretario del Consejo, expone el informe sobre los 

umbrales presupuestarios que ha establecido para el ejercicio 2018. 

El Sr. Sicre González, en representación de la Delegación de Estudiantes de 

Filosofía y Letras, pregunta por qué no se aumenta la partida para las 

delegaciones de campus una vez se ha aumentado el presupuesto por parte 

de la Junta de Andalucía, ya que se necesitan fondos para determinadas 

actividades. 

El Sr. Cervilla Bellido, Secretario del Consejo, explica que el dinero que está 

asignado a los campus viene de los propios presupuestos de la Universidad, y 

destinado a sufragar el funcionamiento normal de las delegaciones del propio 

campus. Para financiar actividades, el Vicerrectorado dispone del Plan PIPA. 

También incide en que cualquier necesidad que tengan los campus estará 

cubierta por el fondo de reserva. 

El Sr. Sicre González, en representación de la Delegación de Estudiantes de 

Filosofía y Letras, expone que no saben de cuánto dinero disponen para su 

funcionamiento ordinario, llegando a sufragar personalmente algunos gastos. 

El Sr. Pérez Bellido, Presidente del Consejo, explica que los gatos de las 

delegaciones de centro deberían correr a cargo de los decanatos y con apoyo 

del Vicerrectorado de Alumnado. El CEUCA apoyará las necesidades que las 

delegaciones planteen, pero no otorgará un presupuesto específico a cada 

delegación. 

El Sr. Cervilla Bellido, como Delegado del Campus de Cádiz, expone que 

cualquier necesidad presupuestaria que tenga una delegación del Campus y 

que no esté atendida, se compromete a sufragarla con el presupuesto del 



 

Campus antes de que tenga que pagarse de manera personal por los 

delegados. 

 

5.- Aprobación, si procede, del inicio de elaboración del posicionamiento sobre 

transportes y acceso a los campus. 

El Sr. Presidente somete a la consideración de la Comisión Permanente el inicio 

del posicionamiento sobre transporte y acceso a los campus. 

Se inicia un debate en el que intervienen el Sr. Cabrera Noguer, el Sr. Sicre 

González, el Sr. Cervilla Bellido, el Sr. González Ortega y el Sr. Pérez Bellido. 

Sometido a la consideración de la Comisión Permanente, se aprueba por 

asentimiento el inicio de elaboración del posicionamiento sobre transporte y 

acceso a los campus. 

 

6.- Aprobación, si procede, del inicio de elaboración del posicionamiento sobre 

acreditación de idiomas. 

El Sr. Presidente somete a la consideración de la Comisión Permanente el inicio 

del posicionamiento sobre la acreditación de idiomas. 

Se inicia un debate en el que intervienen el Sr. Cabrera Noguer, el Sr. Pérez 

Bellido y el Sr. Sicre González. 

Sometido a la consideración de la Comisión Permanente, se aprueba por 

asentimiento el inicio de la elaboración del posicionamiento sobre acreditación 

de idiomas. 

 

7.- Aprobación, si procede, de la postura del Consejo de Estudiantes relativa a 

la apertura de la Biblioteca de la Universidad de Cádiz en verano y navidad. 

El Sr. Presidente somete a la consideración de la Comisión permanente la 

aprobación de la postura del Consejo de Estudiantes relativa a la apertura de la 

Biblioteca de la Universidad de Cádiz en verano y Navidad. 

Se inicia un debate en el que interviene el Sr. Cabrera Noguer, el Sr. Cervilla 

Bellido, el Sr. Pérez Bellido, el Sr. González Ortega, el Sr. Macías Kacime y el 

Sr. Bohorquez Romero. 

Sometido a la consideración de la Comisión Permanente, se aprueba la postura 

de la Biblioteca de la Universidad de Cádiz en verano y navidad. 



 

8.- Debate sobre la organización de los actos de graduación en los diferentes 

centros de la Universidad. 

El Sr. Presidente inicia pie a un debate con los asistentes sobre la organización 

de los actos de graduación en los diferentes centros de la Universidad. 

En el debate intervienen el Sr. Cervilla Bellido, el Sr. González Ortega, el Sr. 

Cabrera Noguer, el Sr. Pérez Bellido, el Sr. Aguilar Bejarano, el Sr. Sicre 

González y la Sra. Riquelme Rodas. 

 

9.- Asuntos de trámite. 

El Sr. Presidente somete a debate de la Comisión Permanente la modificación 

de las direcciones de correo electrónico de las delegaciones de estudiantes de 

los centros, para incluir la abreviatura “CEUCA” en las direcciones. 

El Sr. Secretario da lectura y se somete a la consideración de la Comisión 

Permanente la aprobación de la presente Acta de Acuerdos. 

Sometida a la consideración de la Comisión Permanente, se aprueba por 

asentimiento la presente Acta y se da paso al punto de ruegos y preguntas. 

 

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 19:20 horas, de lo que, 

con el visto bueno del Sr. Presidente, doy fe como Secretario de este Consejo. 

      Vº. Bº. El Presidente                 El Secretario del Consejo, 

 

 

 

Fdo. Miguel Ángel Pérez Bellido    Fdo. José María Cervilla Bellido 

 

 

 

 

 

 



 

ANEXO, ASISTENCIA 

ASISTEN 

REPRESENTACIÓN APELLIDOS, NOMBRE 

Presidente del Consejo Pérez Bellido, Miguel Ángel 

Secretario del Consejo Cervilla Bellido, José María 

Vicepresidente Primero y de Política 

Universitaria 
Cabrera Noguera, Esteban 

Vicepresidente de Organización Bellido García de Movellán, Manuel 

Vicepresidenta de Comunicación y 

Contenidos 
Riquelme Rodas, Lourdes 

Consejera de Gobierno García Serrano, Minerva 

Delegación de Estudiantes de 

Enfermería y Fisioterapia 
Flores Román, Luis Miguel 

Delegación de Estudiantes de Ciencias 

del Trabajo 
Bohórquez Romero, Ángel 

Delegación de Estudiantes de 

Económicas y Empresariales 
Macías Kacime, Elías Hamed 

Delegación de Estudiantes de Filosofía y 

Letras 
Sicre González, Pablo 

Delegación de Estudiantes de Medicina 
De los Reyes Váquez, Santiago 

Manuel 

Delegación de Estudiantes de Ingeniería 

Marina, Náutica y Radioelectrónica 
Rondán Henry, David 

Delegación de Estudiantes de Ciencias González Ortega, Rubén 

Delegación de Estudiantes de la 

Escuela Superior de Ingeniería 
Fandiño Calviño, Abraham 

Delegación de Estudiantes de Derecho García Hermoso, Juan Manuel 

Delegación de Estudiantes de la 

Escuela Politécnica Superior 
Núñez Bótaro, José Manuel 

Invitada Martínez Castaño, Rocío 

Invitado Aguilar Bejarano, Ezequiel 

  



 

NO ASISTEN 

REPRESENTACIÓN APELLIDOS, NOMBRE 

Delegación de Estudiantes de 

Enfermería 
Moreno Salas, Cristina 

Delegación de Estudiantes de 

Educación 
No tiene representante asignado 

Delegación de Estudiantes de Ciencias 

del Mar y Ambientales 
No tiene representante asignado 

Delegación de Estudiantes de 

Ingenierías Naval y Oceánica 
No tiene representante asignado 

Delegación de Estudiantes de Ciencias 

Sociales y de la Comunicación 
No tiene representante asignado 

 


